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No dia 10 de junho no endereço http://meet.google.com/hav-hdcj-fryf, reuniu-se o 2 

Conselho Municipal de Educação. Os assuntos principais foram sobre uma breve 3 

avaliação da volta as aulas; os procedimentos de escolha do diretor e a troca de 4 

horário das reuniões. Nesta data não tivemos a presença da maioria e não 5 

conseguimos nos, aliás, chegar num consenso. Enviamos o edital da última escolha 6 

para aprovação. Zaida Teresinha Parabocz 7 
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